

Grundschule unter den Bäumen

Alt-Blankenburg 26 13129 Berlin

Telefon: 030-4743325 Fax: 030-47487607



www.gudbaeumen.de

sekretariat@gudbaeumen.schule.berlin.de

Berlin, 25.01.2023

Liebe Eltern,

kurz vor den Halbjahreszeugnissen möchte ich mich an Sie wenden.

Wir danken allen, die im Rahmen der Nothilfe für Geflüchtete Sachspenden abgegeben haben. Außerdem konnten wir aus dem Erlös der Klassenverkäufe vor den Weihnachtsferien 571,00 EUR an das Kinderhospiz "Sonnenhof" überweisen.

Wenn wir aus den Fenstern unseres Schulgebäudes schauen, können wir die täglichen Veränderungen auf der **Baustelle** beobachten. Es geht voran und ich werde Sie auf dem Laufenden halten. Übrigens können Sie auf der Homepage unter "Projekte" Bilder von der Baustelle sehen.

Eindringlich möchte ich noch einmal daran erinnern, dass aus Fragen der Sicherheit jedweder Autoverkehr in der Sackgasse Krugstege (Baustellenzufahrt) eingestellt wird. Wir beobachten immer wieder, wie einzelne Kinder dort morgens oder nachmittags per Auto gebracht bzw. abgeholt werden. Das sollte im 2. Schulhalbjahr gar nicht mehr passieren. Vielen Dank für die gegenseitige Rücksichtnahme.

Wegen der Fortsetzung der Elektroarbeiten im Schulhaus werden unsere Kinder mit ihren Erzieherinnen in den Winterferien wieder in der Grundschule Alt Karow sein und dort eine schöne Zeit verleben.

Am Rosenmontag (20. Februar) wollen wir am Vormittag in den einzelnen Etagen Fasching feiern. An diesem Tag finden von der 1. bis zur 5. Stunde Klassenleiterstunden statt. Wir freuen uns, wenn die Kinder, soweit es geht, kostümiert zur Schule kommen. In den Klassen wird ein Unkostenbeitrag von 2 EUR pro Kind eingesammelt. Zum Mittagessen bekommen alle Kinder von unserem Caterer Pizza. Nach 13.05 Uhr findet die reguläre Hotbetreuung statt.

Auch das Mobilitätsprojekt setzen wir im 2. Halbjahr fort. Die Klassenergebnisse der Kartierungen zum Schulweg wurden zusammengefasst und bereits in der Schülervertretung vorgestellt. Eine weitere Vorstellung erfolgt in der Gesamtelternvertreterversammlung am 23. Februar. Im nächsten Schritt soll eine Mobilitäts-AG gegründet werden und eine Kiezkarte entstehen. Neben Schülerinnen und Schülern sind interessierte Eltern aufgefordert, sich daran zu beteiligen.

Nun wünsche ich Ihnen alles Gute und unseren Kindern erlebnisreiche Winterferien.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Woitinek

Schulleiter